

VICENTEMARTÍNEZLÓPF7

UN INCANSABLE HOMBRE CÁMARA

Luego de una larga batalla contra el cáncer, a los 64 años falleció Vicente Martínez López. Constructor civil de la Universidad de Chile, desarrolló una destacada carrera profesional y gremial en la Región de Valparaíso. Tuvo una activa participación en el Comité Inmobiliario y en las comisiones de Urbanismo y de Socios en la CChC Valparaíso y en los comités de Vivienda e Inmobiliario de la CChC La Serena. Entre otros cargos, fue consejero regional, presidente del Consejo CChC Social y del Comité Inmobiliario, primer vicepresidente y presidente de la CChC Valparaíso (2008-2009). Desde 2017 era embajador de Mundo Socio.

En la CChC tuvo una activa participación en el desarrollo y defensa de temas y políticas de desarrollo regional, relaciones de empresarios con autoridades, gremios y universidades, e impulsó una importante agenda social marcada por hitos como los convenios de cooperación laboral con la Municipalidad de Viña del Mar y el apoyo a los Proyectos Sociales de la CChC ejecutados a través de la Fundación Social CChC.

En 1985 fundó la Constructora e Inmobiliaria Alborada en Viña del Mar para dedicarse, principalmente, a la construcción de casas. En 2003 se asoció con sus amigos Jaime Sanhueza Moreno y Alejandro Vidal Planas, ambos constructores civiles de la Universidad Católica de Chile, para darle un giro a la empresa y enfocarse hacia los condominios y edificios de viviendas.

"Tenía un carácter fuerte, pero fueron 19 años extraordinarios como amigos y socios.

Partimos como empresa pyme, sin mucho capital. Fuimos creciendo de a poco y de manera ordenada y hoy en día somos una de las empresas más importantes, con un 20% de las ventas de departamentos de la Región de Valparaíso", dice Alejandro Vidal, quien tuvo una estrecha relación personal a través de viajes y otras actividades como paseos en yate en los mares del sur.

"Era una persona que aparecía como muy dura, pero por dentro era muy humano. Era una persona cariñosa y muy preocupada de sus trabajadores, de que estuvieran bien y que no les faltara nada. También era muy trabajador, incansable y muy empujador. Lo que se proponía lo hacía. Tenía un gran amor por la CChC, a la que le dedicó mucho tiempo", recuerda Alejandro Vidal.